

27 ans de Téléthon dans le canton

Samedi dernier, à 17 h 30, s'est clôturé le 27^e Téléthon du Pays Sud Gâtine à Saint-Pardoux. Malgré le froid, les participants ont été nombreux à participer à cette nouvelle édition. Les activités sportives étaient nombreuses pour satisfaire le maximum de personnes. Les marcheurs, partis dans la nuit de samedi à 3 h du matin, ont parcouru 55 km en sillonnant le canton. Ces 80 marcheurs inscrits sont arrivés à la salle du foyer rural à 17 h 30 pour assis-

ter à la clôture de la manifestation. 37 cyclistes ont également participé à cette aventure humaine. Tous les participants et le public étaient réunis pour les accueillir chaleureusement, en leur servant potage, vin chaud, café et crêpes. Le gala de catch mais aussi le club de patchwork de Mazières-en-Gâtine se sont mobilisés pour l'action solidaire tout comme le club de tir à l'arc. Initiative originale qui a séduit, les repas servis à Clavé sur le

thème réunionnais ! Le président, Hervé Bonnanfant, a félicité et remercié tous les participants, bénévoles et élus de chaque commune pour la mobilisation que cette fête suscite tous les ans. Un jeu collectif a été proposé entre les maires, le sénateur Jean-Marie Morisset et Coralie Denoues conseillère départementale qui ont participé aux « Maillots numérotés » en équipes sur la scène, dans une ambiance festive. Le Téléthon se poursuivra le

week-end prochain avec le match de handball qui se jouera dans la salle sportive de Mazières-en-Gâtine. La somme totale des dons sera remontée à Bressuire le 16 décembre. Le maire de Saint-Pardoux, Benoît Piron a souligné l'importance d'une mobilisation forte et collective pour le Téléthon : « *Continuons tous à nous mobiliser pour aider la recherche, la médecine, la science pour vaincre les maladies rares et génétiques !* »

